
EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

MIÉRCOLES, 20 de junio de 2001

CARTAS AL DIRECTOR

¿Travestidos en el Ejército?

PÉTER SZIL | Alicante | 20 JUN 2001

Archivado en: Opinión

Leo en EL PAÍS del 16 de este mes que el Rey pasó revista a una exhibición de la Brigada Pesada, 'compuesta por 4.873 hombres -un 10% de ellos mujeres-...'. En mi perplejidad no sé qué hacer. ¿Congratular al Ejército del alto grado de tolerancia con que acepta hasta a travestidos en sus filas? ¿O felicitar la sutileza lingüística de EL PAÍS con que nos transmite que ninguna reforma es capaz de alterar la esencia del Ejército (una institución basada en valores que, por desgracia para nosotros, suelen definirse como masculinos), ya que hasta la incorporación de las mujeres en él resulta en tomar a éstas por hombres, en lugar de transformar a los hombres en personas?-

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |